

# Diagnóstico de laboratorio de la sífilis y su impacto en la salud pública

Segundo Ramos León Sandoval<sup>1</sup> 

El diagnóstico por laboratorio clásico de sífilis incluye pruebas que requieren infraestructura y equipamiento especializado, además de condiciones medioambientales controladas. En ese sentido, las pruebas rápidas, especialmente las de flujo lateral, encajan perfectamente en estudios, vigilancia e intervenciones hechas en la comunidad, en especial en las más afectadas por esta infección reemergente. Las pruebas rápidas han permitido alcanzar a poblaciones casi ocultas y ocultas, a través de trabajo epidemiológico en diversos países, y han permitido también controlar de mejor manera la sífilis en mujeres embarazadas y en trabajadores/as sexuales en distintos espacios. El tratamiento oportuno de la sífilis está ligado fundamentalmente al diagnóstico de laboratorio oportuno y de gran desempeño. En Latinoamérica, varios programas de salud pública han alcanzado muchas de sus metas por medio de tecnologías de diagnóstico rápidas, pues no solo son accesibles, sino de fácil escalabilidad e interpretación.

<sup>1</sup> Universidad Privada San Juan Bautista (Perú).